

## Les portes du Mont Saint Michel

E001 – 26 mars 2011

Appareillage samedi matin en direction de la côte des îles. Pause déjeuner à Géfosses, au bord des dunes. L'endroit est idéal. Ici la mer passe sous la route à marée haute. Jersey est juste en face et l'on devine la tourelle du Senequet au loin dans la brume. Une première tentative de réglage de la TV nous fera découvrir une foule de chaînes britanniques, la zone est sous influence jersiaise.



Dans l'après midi nous nous posons aux portes du Mont Saint Michel, les travaux du nouvel accueil ont considérablement réduit les possibilités de stationnement et de nombreux arbres ont été abattus pour libérer l'espace nécessaire à cette nouvelle structure. Nous prenons nos vélos et après une balade dans les jardins du mont nous décidons de suivre le chemin qui borde le Couesnon bien au delà du barrage, véritable chasse d'eau pour évacuer les sédiments vaseux.



Retour à bord pour préparer l'apéro et première soirée paisible.



Le lendemain, nous filons vers les falaises de Champeaux pour un arrêt déjeuner sur le plus beau kilomètre de France qui domine l'une des plus belles baies du monde. Excusez du peu !



Nous roulons ensuite vers Jullouville et la plage de Kairon nous accueille pour une balade digestive avec à l'horizon la presqu'île Granvillaise qui pointe son doigt vers la mer. Les embellies se succèdent. Nous décidons de faire halte sur la pointe du roc, histoire d'aller saluer Pléville qui semble surveiller le trafic des voiliers qui rentrent de Chausey.

